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Il Comitato Esecutivo approva all’unanimità i verbali delle sedute in oggetto. 

[del. 1]  
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente prima di avviare i lavori con le comunicazioni, invita a partecipare 

alla seduta i collaboratori Matteo PASCUCCI ed Elisa GIANNESSI per illustrare le proposte per 

l’adozione di un marchio “CONS” da utilizzarsi in modo permanente e destinato alle Delegazioni 

sportive in occasione delle manifestazioni CONS. 

Vengono esaminate una serie di proposte e i relatori forniscono le caratteristiche 

dei tratti grafici distintivi per rappresentare il nostro Paese unitamente alla dicitura San Marino 

Team e i cinque cerchi olimpici come da proposte poste agli atti. 

Al termine del sondaggio interno, in cui tutti i presenti manifestano le proprie 

preferenze, vengono identificati due loghi di gradimento da parte dall’Esecutivo, molto similari, e 

per i quali viene chiesto di rielaborare alcune varianti prima di sottoporre all’approvazione del CIO. 

Successivamente vengono illustrate le proposte per un restyling della 

cartellonistica dei vari impianti sportivi. Anche in questo caso, dopo un confronto sulle varie 

proposte, il Comitato Esecutivo conferma la scelta del modello, come da bozzetti posti agli atti.  

[del. 2] 

Nell’annunciare che le due varianti rielaborate saranno rinviate all’Esecutivo, per 

la scelta finale, prima del formale invio al CIO, il Presidente ringrazia i collaboratori e li congeda.   

Passa poi a leggere una nota del Commissario Tecnico Pier Marino ROSTI che 

comunica la propria impossibilità a svolgere compiutamente la propria l’attività nell’ambito della 

Commissione Tecnica a causa di sopraggiunti impegni personali dal 6 al 31 maggio p.v. e ritiene 

pertanto opportuno rinunciare al compenso previsto per il mese di maggio 2024. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, prende atto dell’assenza e della 

rinuncia al compenso mensile e autorizza la diminuzione dell’impegno di spesa n.83 sul cap. n. 780 

“Collaborazioni, consulenze e spese legali” pari a € 1.500.  

[del. 3] 

Il Relatore informa degli inviti pervenuti al CONS riguardo a una serie di eventi a 

San Marino. Il primo in ordine cronologico l’inaugurazione di due campi da Beach tennis, sabato 18 

maggio 2024, realizzati a seguito della ristrutturazione dell’area ex-campo tennis a Faetano grazie 

all’impegno della Giunta di Castello e al contributo determinante della Fondazione Ente Cassa di 

Faetano, a fronte della delibera di affidamento dal Congresso di Stato nel settembre 2020. 

Il secondo riguarda l’inaugurazione del “Festival del Gioco” in programma al 

Parco Ausa di Dogana il 20 maggio 2024. La scuola Elementare organizza questa iniziativa con 

l'obiettivo di offrire ai bambini delle alternative rispetto ai videogiochi e con l’intento di proporre 

attività all’aperto e nei parchi pubblici per favorire una maggiore socializzazione. Non solo sport, 

dunque, ma giochi della tradizione realizzati con materiali riciclati. 

Il 27 maggio p.v. è prevista la consegna della raccolta delle opere vincitrici del 1° 

Concorso Letterario e Giornalistico sullo Sport presso la Biblioteca di Stato, a sessanta giorni dalla 

Cerimonia d’Apertura dei Giochi olimpici. E infine il 15 giugno, presso il Centro Tennis di 

Montecchio, si terrà il Concerto “Note da Campioni” eseguito dal Coro e dall’Orchestra dell’Istituto 

Musicale per celebrare lo spirito sportivo in occasione della Festa della Musica. 

Il Presidente invita tutti i membri dell’Esecutivo, compatibilmente con gli 

impegni concomitanti, ad aderire alle iniziative preannunciate. 
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Il Vice Presidente comunica che, a seguito del ricorso in primo grado presentato 

dal tesserato FST Gian Luigi Lazzarini avverso la deliberazione dell’Assemblea della Federazione 

Tennis del 27 febbraio 2024 ricevuto in data 25 aprile scorso, il Consiglio Federale della FST 

prendeva atto del ricorso presentato e considerato che da una preliminare verifica effettuata di 

concerto con la segreteria della FST, limitatamente alle formalità di convocazione dei tesserati, non 

risultava possibile accertare in termini adeguati l’effettiva regolarità della convocazione e in data 26 

aprile deliberava di convocare una nuova Assemblea Generale, tenutasi regolarmente l’8 maggio 

scorso. 

L’Assemblea straordinaria ha stabilito l’annullamento delle deliberazioni della 

seduta del 27 febbraio 2024 e successivamente ha ripreso l’O.d.g. originario, approvando il Bilancio 

consuntivo 2023, il Bilancio preventivo 2024 e ha provveduto a effettuare le modifiche statutarie 

con l’adozione di un nuovo Statuto Federale.  

Con la nuova deliberazione, avvenuta a maggioranza dei presenti, ha annullato di 

fatto quanto assunto in data 27 febbraio 2024, come richiesto dal ricorrente, provvedendo a 

sostituire le deliberazioni precedentemente prese, facendo così venir meno la materia del contendere 

rispetto alle richieste contenute nel ricorso. 

Il Relatore preannuncia una formale replica alla nota depositata dal ricorrente in 

sede di Consiglio Nazionale del 26 aprile a tutte le Federazioni, per rigettare le accuse e 

controbattere alle molteplici inesattezze e illazioni ivi contenute a tutela della dignità dei dirigenti 

federali e a salvaguardia del buon nome e dell’operato della Federazione Tennis 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento auspicando la conclusione del 

contenzioso aperto.  

In merito alla nota presentata dal Presidente FSPAV, il Presidente rende noto che 

è necessario provvedere, nei termini e nei tempi dovuti, a replicare alle presunte illazioni di abuso 

d’ufficio perpetuato da parte dell’Esecutivo, contestati dallo stesso in sede di Consiglio Nazionale il 

26 u.s. al comma approvazione del Bilancio Consuntivo CONS dell’esercizio 2023 in materia di 

gestione delegata degli impianti sportivi, che rappresenta un’attività gestoria e non di competenza 

dell’Assemblea dell’Ente. 

 

 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 6 

 

in data  14 maggio 2024  Delibera n. - 
 

Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS 

 

Il Presidente riferisce sull’esito della trasferta nel Principato di Andorra, il 10 

maggio scorso. Annuncia che l’Assemblea dei Piccoli Stati d’Europa è stata preceduta dalla 

riunione della Commissione Tecnica dei GSSE e da una visita preliminare nelle strutture alberghiere 

individuate a ospitare le delegazioni, in base al numero anticipato dai NOC con l’ETS richiesto il 30 

aprile scorso. 

In merito agli Statuti dei GSSE, focus principale dell’O.d.g., il Relatore riferisce 

che sono state accolte tutte le modifiche anticipate con la convocazione, pur avendo fatto rilevare 

l’anomalia della durata del mandato del Segretario Generale GSSE avvicendato ogni due anni, così 

come prevede ora il nuovo Statuto e sarà designato dal Comitato Olimpico organizzatore dei 

prossimi Giochi. In pratica, l’attuale Segretario appartenente al Comitato Monegasco lascerà 

l’incarico, terminati i Giochi di Andorra 2025, al collega lussemburghese, poiché la titolarità 

dell’edizione successiva a Monaco (2027), spetta al Lussemburgo che ospiterà i Giochi nel 2029. 

Nel 2027 l’incarico passerà così di mano a un rappresentante di Cipro, quando i Giochi saranno in 

Lussemburgo, e così via. Una predeterminata rotazione più funzionale a preparare il prossimo Paese 

ospitante che dare un respiro più ampio e una visione a lungo termine dell’organizzazione. Non si 

ha, infatti, contezza di un’organizzazione sportiva la cui figura chiave sia limitata a un solo biennio 

e non rinnovabile. Oltre a quest’aspetto non di poco conto e ad altri emendamenti di forma, 

codificando meglio e nel dettaglio alcune prassi e prerogative già note degli organismi interni ai 

GSSE, sono state riportate nello Statuto e stralciate dal Regolamento Tecnico le condizioni 

“speciali” per il Principato di Monaco (residenti nei comuni limitrofi) e specificato il richiamo 

all’applicazione della Carta Olimpica in tema di atleti con doppia nazionalità e/o qualora vi siano 

Nazionali di Paesi esterni ai GSSE. Infine una modifica riguardante il logo dei GSSE, rappresentato 

dalla fiaccola Olimpica e circondato ora dai nove cerchi anziché otto, in considerazione 

dell’ingresso del Montenegro. 

Il Vice Presidente, membro della Commissione Tecnica dei GSSE, relaziona 

riguardo ai lavori sul Regolamento Tecnico in cui, recepita la nuova declinazione degli sport e delle 

varie discipline, avvisa che è stata accolta dall’Assemblea la proposta di anticipare la conferma 

dell’iscrizione finale, sei mesi prima dei Giochi di tutti gli Sport di Squadra. Quanto proposto 

agevola gli organizzatori, poiché con tre sport di squadra, in entrambi i generi, l’eventuale rinuncia 

dell’ultimo momento a maggio (vedi Torneo di Basket - Malta 2023) genera spreco di risorse, 

umane e finanziarie poiché il numero degli sport di squadra ha un’incidenza notevole nel totale 

degli atleti di tutte le rappresentative. Per quanto concerne i Giochi di Andorra 2025, a parte il vano 

tentativo di abolire la finale 3°/4° posto nel tennistavolo (e conseguentemente anche in altri sport 

quali Tennis e Judo), è stata accolta la proposta di San Marino, col favore di Andorra e Malta, di 

includere anche la gara del singolo nel Nuoto artistico, mentre riguardo alla Ginnastica, sono state 

aggiunte le prove dell’artistica. In merito alla ritmica, invece, è stato precisato che sarà stilata una 

classifica per squadra con la somma dei punteggi di tre ginnaste per NOC, in aggiunta alla gara 

individuale. 

Termina il riferimento il Segretario Generale che afferma di aver distribuito, al 

termine dei lavori dell’Assemblea, un documento con alcuni punti di riflessione sul futuro dei 

Giochi, con la necessità di riformare ulteriormente la struttura adottando la personalità giuridica, 

prevedere una figura professionale retribuita e istituire una quota associativa annuale per mettere 

subito a disposizione dei fondi al GSSE Office (ex-Comitato Esecutivo dei GSSE) per l’avvio 

immediato di alcune iniziative.  
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Al termine del riferimento, il Relatore riferisce che a margine dei lavori il 

Direttore dei Giochi di Andorra 2025, dopo gli annunci di commiato da parte di alcuni Presidenti 

dei CNO, fra i quali anche il nostro, ha rinnovato l’invito personale di presenziare comunque ai 

Giochi anche fuori dalla propria veste di Presidente NOC e seppure non più appartenenti 

all’Assemblea GSSE, poiché saranno avvicendati nel rinnovo delle cariche per il ciclo olimpico 

2025-2028. 

Prosegue il dibattimento facendo il punto in merito alla partecipazione Olimpica a 

Parigi e aggiornando l’Esecutivo sui preparativi in corso, in particolare la biglietteria, gli alloggi, gli 

eventi collaterali d’iniziativa del CONS e a possibili soluzioni o alternative in merito al limitato 

numero di componenti della delegazione alla sfilata in occasione della cerimonia d’apertura. 

Un cenno a quest’ultimo riguardo alle forti preoccupazioni in materia di sicurezza 

di tutti i partecipanti, auspicando la possibilità di vedere un’effettiva tregua olimpica alla luce dei 

vari focolai e conflitti regionali in corso. 

Nell’ambito delle iniziative a cura del CONS, oltre alle serate istituzionali 

organizzate del 27 luglio e del 1° agosto 2024 a Parigi, viene confermata la serata pre-olimpica a 

San Marino di presentazione della squadra a un mese dai Giochi Olimpici, ovvero mercoledì 26 

giugno prossimo.  

L’Ufficio Stampa e Relazioni Esterne del CONS ha proposto alcuni ospiti 

disponibili quali testimonial e giornalisti da invitare per l’occasione. 

Il Comitato Esecutivo prende atto dei riferimenti e rimane in attesa di ricevere un 

preventivo più dettagliato sulla modalità di organizzazione e di conduzione della serata, anche alla 

luce delle spese da sostenere.  

Il Segretario Generale riferisce di aver sollecitato all’Ufficio Sportivo, stante la 

necessità di predisporre alcune gare d’appalto per servizi e importi rilevanti quali il noleggio dei 

gazebi per la prossima organizzazione di SPORTINFIERA, un bilancio provvisorio sulla base del 

rendiconto delle spese sostenute per l’edizione 2023. 

Il Comitato Esecutivo, presa visione della tabella predisposta con la descrizione 

delle voci e l’entità degli importi dei beni e servizi predisposti per l’organizzazione dell’evento, 

autorizza l’Ufficio ad avviare tutte le pratiche, gare d’appalto e l’aggiornamento dei preventivi di 

spesa per Sportinfiera e delibera di impegnare l’intera somma a disposizione nel cap. n. 750 “Spese 

per manifestazioni sportive e iniziative promozionali”, pari a € 30.000 sulla base del prospetto di 

spesa elaborato dall’Ufficio Sportivo che sarà suscettibile di alcuni variazioni pur nell’ambito 

complessivo del bilancio così definito.  

[del. 4] 
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IMPIANTI SPORTIVI 

Il Relatore riporta un aggiornamento riguardo alla struttura CONSUMS Arena 

dichiarando che l’inizio lavori è stato notificato agli Uffici competenti, per il 2 maggio 2024 e come 

a seguito di vari sopralluoghi tra i referenti della Federazione Tennis, il DL Ing. Livio Benedettini e 

il referente CONS arch. PATCHAMANOV. E’ stata definita la modalità di gestione per la rimozione 

della struttura prefabbricata in legno ubicata nell’area oggetto di cantiere e che sarà rimossa entro il 

20 p.v..  

A breve sarà eseguito un nuovo sopralluogo per il tracciamento dei lavori e le 

prime operazioni dell’avvio dell’opera di fondazione da parte dell’impresa appaltatrice Costruzioni 

e Servizi. Al momento l’Ufficio Tecnico CONS, unitamente all’Ufficio Stampa, sta lavorando alla 

realizzazione di un tabellone da posizionare presso l’area del cantiere con il rendering del 

costruendo impianto, a cura del CONS, ipotizzando di poter effettuare, come sollecitato da più parti, 

una presentazione pubblica del progetto e una cerimonia di avvio del cantiere. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento e previa una distribuzione di 

alcune bozze selezionate dallo Staff dell’Ufficio, viene individuato il logo di maggior gradimento 

che sarà sottoposto alla SUMS per il conforme gradimento della selezione definitiva. [del. 5] 

Procede il riferimento in merito agli adeguamenti in corso alla Piscina dei 

Tavolucci e al Procedimento Penale conseguente all’incidente del 29 novembre 2022.   

A questo proposito il Presidente riferisce di aver sottoscritto, nella giornata di 

ieri, l’accettazione della remissione di querela avvenuta a seguito dell’indennizzo dei querelanti da 

parte dell’assicurazione di Barchemicals. Decade, dunque, il reato di lesioni colpose ma rimane in 

essere quello di disastro colposo. Entro la fine del mese corrente, il Giudice potrebbe terminare la 

fase istruttoria oppure scegliere una proroga dei termini d'indagine. 

Il Segretario Generale riporta due comunicazioni di ugual contenuto ma 

pertinenti a due distinte strutture sportive, da parte della Segreteria di Stato allo Sport. 

Rammentando le già note condizioni per ricevere finanziamenti UEFA a fondo perduto, la 

Segreteria di Stato ha formalmente assegnato alla Federazione Gioco Calcio l’uso gratuito dei 

campi di calcio di Faetano e di Montegiardino per un periodo non inferiore a vent’anni, come 

meglio specificato nella documentazione posta agli atti. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Al termine degli argomenti inerenti agli impianti sportivi, viene ripresa la chiusura 

dell’intervento del Presidente FSPAV, il quale sollecitando maggiori controlli in merito alla gestione 

delegata degli impianti sportivi è giunto a contestare in Assemblea persino gli orari di apertura e di 

chiusura del Centro Tennis di Fonte dell’Ovo, lamentando il libero accesso agli impianti in base a 

quanto previsto dall'allegato B della Legge 149/2015 che non viene, a suo dire, rispettato.  

Il Presidente riferisce che l’argomento sulla gestione degli impianti sportivi – 

inserita nel Programma di Politica Sportiva del ciclo olimpico in corso - compresa la modalità di 

conduzione e manutenzione, sia essa delegata alle FSN o a gestione diretta del CONS, è da tempo 

oggetto di dibattimento nell’Esecutivo. E già dall’avvio dell’attuale ciclo Olimpico il confronto era 

stato aperto in Consiglio Nazionale.  
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Ritiene che l’aumento dei beni e servizi e dei costi degli interventi di 

manutenzione ordinaria e straordinaria di questi ultimi anni, non disgiunto dalle scarse risorse 

umane a supporto, impongano una riflessione non più rinviabile e un confronto con le Autorità 

competenti. 

Annuncia che la richiesta di costituzione di un Gruppo di Lavoro permanente, 

oggetto dell’intervento del Presidente FSPAV, sarà affrontato in una prossima seduta dell’Esecutivo. 

Prima di passare al Programma di Politica Sportiva, anticipa l’intenzione di fissare 

un primo calendario d’incontri con ogni Federazione interessata, verificando l’aumento dei costi 

sostenuti e gli interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria, attraverso una riflessione 

condivisa, anche alla luce delle risorse da destinare alla manutenzione degli impianti per il tramite 

delle gestioni delegate e stabilire condizioni, anche per le Federazioni che non si assumono l’onere 

della gestione, beneficiando tuttavia gratuitamente delle strutture.  

Il Comitato Esecutivo condivide la linea annunciata dal Presidente e delibera di 

fissare gli appuntamenti dal mese di giugno per affrontare la gestione impianti.  

[del. 6] 

PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA 

Vengono distribuite alcune comunicazioni sottoscritte dai componenti il Tavolo 

Scuola-Sport e indirizzate alle Federazioni che avevano sollecitato un formale riferimento in merito 

alle motivazioni e alle scelte effettuate nella selezione dei beneficiari del Progetto Studente-Atleta e 

i principi che hanno portato a non accogliere le domande proposte a inizio anno.  

Il Comitato Esecutivo dopo il riferimento del Vice Presidente, componente del 

Tavolo, prende atto e auspica quanto prima la convocazione da parte della Commissione Tecnica di 

un incontro con tutte le Federazioni interessate in vista dell’aggiornamento dei criteri minimi per 

l’ammissione al Progetto della prossima stagione scolastica 2024-2025. 

Il Segretario Generale informa di aver concluso il confronto con alcuni colleghi 

dell’Esecutivo in merito agli emendamenti da apportare al Regolamento della Safeguarding Policy 

del CONS, a seguito delle osservazioni pervenute dall’Autority per le Pari Opportunità. 

Si procede alla lettura integrale di tutte le proposte di emendamento, con relative 

motivazioni in particolare agli artt. 3, 6, 10, 11, 14 e 15 del Regolamento, come da documento posto 

agli atti. Segue un ampio confronto e dibattimento. Al termine del riferimento dei membri Marco 

Rossini e Giuliano Tomassini, il Comitato Esecutivo approva all’unanimità gli emendamenti così 

proposti e che saranno presentati al prossimo Consiglio Nazionale per l’approvazione a ratifica.  

[del. 7] 

Il merito all’individuazione dei componenti il Comitato di Safeguarding di cui 

all’art. 8 del Regolamento, il Segretario Generale informa di aver interpellato gli Ordini degli 

Avvocati e Notai e degli Psicologi affinché vogliano sottoporre al CONS entro il mese di giugno i 

candidati disponibili a ricoprire l’incarico, chiedendo un curriculum vitae, in ossequio alla 

procedura di nomina da parte dell’Esecutivo dopo la valutazione dei curricula presentati dagli 

interessati, adottata per il Tribunale Sportivo nel 2016.  
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Comma 4) PROGRAMMA DI POLITICA SPORTIVA - IMPIANTI 

 

Il Relatore riferisce che a seguito di un’apposita comunicazione inviata a 

ciascuna Federazione in data 4 aprile, l’Ufficio Amministrazione ha ricevuto entro il termine del 30 

aprile u.s., tutte le coordinate bancarie aggiornate del conto corrente generale in capo a ciascuna 

organizzazione sportiva.  

Nella stessa comunicazione era richiesto di indicare e di giustificare l’eventuale 

utilizzo di un ulteriore conto corrente bancario affinché sia formalmente autorizzato dall’Esecutivo, 

oltre a quello deputato a effettuare tutti i versamenti e i pagamenti per conto della Federazione 

stessa.  

Dall’esito della consultazione, le Federazioni Automotoristica, Gioco Calcio, 

Judo-Lotta-Aikido, Nuoto e Sport Bocce hanno fornito i riferimenti necessari per la tenuta degli 

ulteriori conti correnti utili alla gestione amministrativa delle attività di propria competenza. 

Il Comitato Esecutivo preso atto del riferimento, autorizza ai sensi dell’art. 5 del 

Regolamento Amministrativo federale in vigore dal 1° gennaio 2024, la gestione di due o più conti 

correnti alle Federazioni sopra indicate, cui si deve aggiungere la Federazione Sport Speciali, già 

autorizzata in una precedente seduta.  

[del. 8]  

Il Segretario Generale riprendendo il riferimento in merito alla progettazione 

dell’opera “ConSums Arena”, aggiorna l’Esecutivo comunicando la ricezione della delibera n. 16 

del Congresso di Stato del 23 aprile 2024, che rilascia il parere favorevole all’approvazione dei 

quattro disciplinari d’incarico autorizzati con delibera n. 12 del Comitato Esecutivo del 26 febbraio 

2024.  

Stante la deliberazione del Congresso di Stato e l’urgenza di avviare il cantiere 

entro la scadenza della concessione fissata al 5/05/2024, si è proceduto alla firma del disciplinare 

d’incarico con Livio BENEDETTINI in data 25 aprile scorso.  

Il Comitato Esecutivo nel prendere atto del riferimento e vista la delibera del 

Congresso di Stato, ratifica la firma del disciplinare con il professionista Ing. Livio BENEDETTINI 

(COE 7643) finalizzato a redigere il Piano di Sicurezza e di Coordinamento (PSC) per € 7.700,00 e 

autorizza il Presidente del CONS a firmare gli altri tre incarichi: 

- Marino CASAGRANDE (COE 18886), finalizzato alla stesura della Relazione 

Antincendio della Struttura per € 1.500,00; 

- Claudio MAZZA (COE 5473), finalizzato alla progettazione, direzione lavori 

e assistenza per il collaudo dell’impianto elettrico per € 3.180,00; 

- AED WORKS S.r.l. (C.O.E. SM29681) nella persona del socio progettista 

Simone Casadei, finalizzato al collaudo strutturale dell’opera per € 2.970,00. 

A parziale rettifica della precedente delibera del CE sopra citata, la spesa relativa 

ai disciplinari conferiti a Marino CASAGRANDE per € 1.500,00 e AED WORKS S.r.l. per € 

2.970,00 troveranno imputazione sull’impegno residuo n. 1020/22.  

[del. 9] 
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in data  14 maggio 2024  Delibera n. 10 
 

Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 

 

 

Viene data lettura della nota prot. n. 1078 

 

Oggetto: richiesta proroga assicurazioni in scadenza al 31 luglio 2024. 

Si informa che le assicurazioni del CONS relative a Incendio, RCT/RCO, Infortuni, 
Kasco, Furto e CVT (I/F/K) sono in scadenza il 31 luglio 2024. 

Si informa che nella giornata del 9 maggio 2024 si è tenuto l’incontro presso l’Ufficio 
Approvvigionamenti Contratti e Protezione dei dati personali per discutere delle polizze 
assicurative della Pubblica Amministrazione, degli Enti Pubblici e delle Aziende Autonome. Nella 
riunione sono emerse delle criticità e possibili sovrapposizioni in particolare per gli impianti in 
gestione al CONS. La proprietà è assicurata dall’Ecc.ma Camera e il Comitato Olimpico dovrebbe 
stipulare polizze assicurative per i rischi locativi e tal proposito merita un approfondimento la 
gestione delegata degli impianti alle Federazioni Sportive. Nell’incontro si è discussa anche la 
procedura di aperture sinistri, in particolare per quelle relative agli infortuni. 

A seguito dell’incontro, è emersa la necessità di rivedere le polizze assicurative anche 
sui modelli adottati dalla P.A, in considerazione, inoltre, che il bando emesso dall’Ufficio 
Approvvigionamenti Contratti e Protezione dei dati personali è andato inizialmente deserto, così 
come il bando emesso dal CONS nel 2021, si deve tenere conto anche di questa possibilità, che 
comporterebbe ulteriori ritardi oltre al rischio di non riuscire a espletare le procedure entro la 
scadenza delle polizze, anche nell’eventualità di dover andare in Commissione di Controllo per la 
Finanza Pubblica se si dovesse optare per contratti triennali. 

L’ufficio ha effettuato successivamente un confronto con il broker riportando quanto 
emerso dall’incontro con l’Ufficio Approvvigionamenti Contratti e Protezione dei dati personali e 
richiedendo la possibilità di integrare la polizza Furto, con la polizza furto museo che sarà in 
scadenza al 31 dicembre 2024, sia per semplificare le procedure amministrative, sia per un 
risparmio economico. Di concerto si ritiene opportuno richiedere a codesto Spett.le Comitato di 
deliberare la richiesta di proroga al 28 ottobre 2024 delle polizze relative a Incendio, RCT/RCO, 
Infortuni, Kasco, Furto e CVT(I/F/K) e che sono in scadenza il 31 luglio 2024 e di autorizzare 
nell’emissione del prossimo bando di gara l’integrazione della polizza Furto, con la polizza furto 
museo.  

Distinti saluti. 

F.to l’Esperto Amministrativo 

Cinzia BIAGI 

 

Il Comitato Esecutivo concorda e delibera la richiesta di deroga dei termini di 

scadenza delle polizze con la Compagnia Assicurativa, così come da condizioni previste dai 

contratti vigenti. 

[del. 10] 
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Comma 5) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE  

 

Il Segretario Generale informa che è scaduto il contratto annuale per la rassegna 

stampa digitale sportiva quotidiana sottoscritto con l’Agenzia TELPRESS, così come confermato e 

deliberato l’8 maggio 2023, dopo un primo periodo sperimentale.  

In base all’informativa giunta per le vie brevi dall’Ufficio Stampa, l’Agenzia 

sollecita un adeguamento del canone portando l’importo dagli attuali €. 4.200 a €. 4.400 all’anno. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e considerato l’interesse mediatico in 

vista dei prossimi Giochi Olimpici, delibera di rinnovare il contratto del servizio per ulteriori dodici 

mesi a condizione comunque di mantenere invariato l’importo pena revoca del servizio per il 2024 e 

autorizza il Presidente alla sottoscrizione del servizio e l’Ufficio a impegnare la spesa di €. 4.200, 

sul cap. n. 770 “Spese per rivista e notiziario” qualora TELPRESS accolga la condizione posta dal 

CONS per il rinnovo.  

[del. 11] 

Vengono sottoposte alcune pratiche relative a richieste di cambio di destinazione 

d’uso di contributi straordinari da parte delle Federazioni per la relativa deliberazione.  

La Federazione Aeronautica chiede la sostituzione del contributo destinato alla 

partecipazione del Campionato Europeo F3a in Belgio con la partecipazione all’EUROCUP IMAC 

che si terrà in Rep. Ceca a fine giugno. Dato che al momento della presentazione delle richieste il 

calendario a novembre 2023 non era ancora stato definito e la modifica non comporta un aumento 

di spese, la Commissione Tecnica si è espressa favorevolmente al cambio d’uso. 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza la modifica.  

[del. 12] 

La Federazione Pallacanestro chiede la ridistribuzione del contributo straordinario 

di € 4.500 finalizzato inizialmente alla partecipazione al Torneo Internazionale EUROBASKET in 

Spagna, devolvendo l’importo previsto per altre due competizioni già sovvenzionate dai contributi 

straordinari, rinunciando alla partecipazione all’EUROBASKET.  

La Commissione Tecnica, anche se la modifica non comporta un aumento di 

risorse da destinare alla FSP, non ritiene opportuno aumentare in questa fase la quota stanziata per 

ogni manifestazione presente nei Contributi Straordinari ed esprime parere contrario alla 

ridistribuzione dell’importo di € 4.500, invitando la Federazione a sostituire la competizione cui 

non possono partecipare con un’altra manifestazione meno onerosa come trasferta. 

Il Comitato Esecutivo condivide e, nel fare proprio il parere espresso dalla C.T., 

non autorizza la modifica nei termini avanzati dalla FSP.  

[del. 13] 

La Federazione Roller Sport chiede la sostituzione del contributo straordinario 

destinato alla partecipazione all’Arena Hero Battle con la manifestazione Marca Beach Battle. 

La Commissione Tecnica ritenendo equivalenti le manifestazioni indicate e dato 

che tale modifica non comporta alcun aumento di spese, esprime parere favorevole. 

Il Comitato Esecutivo nel fare proprio il parere espresso dalla Commissione 

Tecnica, autorizza il cambio d’uso nei termini avanzati dalla FSRS.  

[del. 14] 
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Comma 6) VARIE ED EVENTUALI 

 

Il Segretario Generale informa delle diverse incombenze che l’Ufficio Sportivo 

dovrà affrontare prossimamente per l’espletamento delle pratiche amministrative, implementazione 

degli strumenti informatici da mettere a disposizione delle Federazioni, nonché ai preparativi per 

l’allestimento di Sportinfiera dopo la pausa estiva. 

Interpella l’Esecutivo per avanzare alcune soluzioni temporanee, per dare 

supporto all’Ufficio nell’attesa di poter proporre un disciplinare d’incarico al Congresso di Stato ad 

una adeguata figura professionale e fino al termine dell’attuale ciclo Olimpico. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento invita il Relatore a verificare la 

fattibilità delle soluzioni annunciate, stabilendo i termini di reclutamento in attesa di stabilire le 

risorse idonee tramite l’affidamento di nuovo incarico professionale presso il settore sportivo.  

[del. 15] 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 23:30. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


